

Comunicado de Prensa No. 410-12  
Guadalupe, Zac., 10 de noviembre de 2012

## **La Conagua triplicó la inversión para obras de agua potable y saneamiento, en Zacatecas, en los últimos seis años**

- Se invirtieron más de 2 mil 416 millones de pesos, lo que representa un monto histórico de 3.6 veces más de lo destinado de 2000 a 2005

En los últimos seis años, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) triplicó la inversión en infraestructura de agua potable y saneamiento, en Zacatecas, con lo que se incrementó a 93 por ciento la cobertura de abastecimiento en los hogares y se llegó a 76 por ciento en el tratamiento de las aguas negras generadas en la entidad, informó Enrique Morán Faz, Director Local de la dependencia.

De 2006 a 2012, en esos rubros se invirtieron más de 2 mil 416 millones de pesos, lo que representa un monto histórico de 3.6 veces más de lo destinado de 2000 a 2005, que fue de 667 millones de pesos, puntualizó Enrique Morán.

En concordancia con la Agenda del Agua 2030, señaló, en Zacatecas se ha dado prioridad al cuidado integral de la cuenca para favorecer la conservación de los acuíferos, mediante la construcción y operación de infraestructura hidráulica.

Para contribuir al rescate de los ríos, por ejemplo, se construyó infraestructura para el saneamiento de aguas negras, con lo cual el número de esas plantas pasó de 29 en 2005, a 75 en 2012. Así, en el mismo periodo, la capacidad de saneamiento se elevó de 265 litros cada segundo a mil 100 litros cada segundo.

El titular de la Conagua en la entidad hizo énfasis en que “la adecuada coordinación entre los gobiernos Federal, Estatal y municipales hizo posible esos avances, especialmente los relacionados a la cobertura de agua potable, para lo cual se tuvieron que vencer los retos que representan la dispersión poblacional y la escasez de agua que caracteriza a la entidad”, en donde 63 mil habitantes viven en 3 mil 500 pequeñas localidades dispersas.

“Es un verdadero avance que en seis años se lograran construir 880 obras de agua potable, alcantarillado y saneamiento, que contribuyen a mejorar el bienestar de las familias zacatecanas, y que todo ello se haya logrado con la coordinación, la aportación y el trabajo de los tres órdenes de Gobierno y de la sociedad”, afirmó Enrique Morán.

“Ahora —concluyó—, el reto es dotar de agua a los habitantes de las comunidades con menos de 100 habitantes, para lo cual, la Conagua les entrega tanques con capacidad de 10 mil litros para almacenar el agua que distribuye de manera emergente”.

**ooOoo**